



すずらん だより



4月に緊張しながらもどの子も新しい学年を迎えました。

小学校の6年生になった子には、もれなく1年生のお世話が、中学1年生は勉強も教科ごと先生が来るとわかっていても緊張・・・部活も先輩、後輩の関係に緊張、高校1年生は、まったく知らない子と新しくコミュニティを作っていきます。それまで不登校でいた子も荒海に思い切って出ました。思い切って出ると、そこには同じような思いでいた他の船もたくさんあったりして、元気に学校に行っています。

そんなみんなが、小休止できるGW、もちろん、家庭で過ごしてくる子もいます。

今年のGWは、なんとなくぐずついたお天気でもありましたが、晴れ間をぬって、恒例のこどもの日焼肉パーティをしたり、公園に地域小規模で集まって出かけたり、エスコンの野球にもご招待いただいたり、楽しく過ごしました。

そして、18日には、昨年で最後とこどもたちみんな寂しく思っていた、エンゼル会主催のさとらんどでの焼肉会が開催されることになり、久しぶりに札幌4園が集っておいしくいただきました。みなさんのおかげで、子どもたちはこの5月も元気に過ごすことができました。ありがとうございました。

合わせて、令和7年度の事業計画をお知らせいたしますのでご一読ください。

施設長 高津 ひろみ

7月の予定

- 7月 1日 前中陸上競技大会
- 13日 稲穂高すずらんピック
- 18日 美専夏期終業日
- 22日 稲穂高終業式
- 25日 前中小終業式

招待行事

5/10 エスコンで日ハム VS 楽天の試合を観ました 🏆

5/18 さとらんどで焼肉を食べました 🍖

GWの様子



5/3に外で焼肉をしました 🍖 お手伝いをしてくれる子ども達 🌟 とても助かりました 😊

天候にも恵まれていました ☀️ 5/5はこどもの日なのでケーキを食べました 🍰 🍴 🍷

いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「すずらん便り」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

すずらん職員一同

R7年6月発行

...